

〈天録時評〉

沖縄基地問題の解決に向けて①

重い基地負担で戦後は終わっていない 『慰霊の日』を迎える県民の心情への理解を

沖縄県宜野湾市にある普天間基地の危険除去のための辺野古移転問題は、沖縄県知事を先頭とする反対運動もあり、円滑な工事の見通しがたっていない。また、北部訓練場返還のための高江ヘリパッド建設でも、違法行為を繰り返す過激な反対運動が繰り広げられた。東アジアの緊張が高まる中で、沖縄の基地問題を利用して、わが国を混乱させ、国民を分断化させるなどの活動が、内外の反日勢力によってさらに激化するのは必至だ。わが国の安全保障を確立すると共に、沖縄県民の基地負担の軽減を実現するには必至だ。

日米同盟を基盤とする中長期の国防政策を明らかにし、一歩ずつ確実に米軍基地を削減する以外に妙案はない。そのために必要なのは、沖縄県民が過去のことわざりを捨て、非現実的な基地反対運動を止めることである。一方、政府・与党自民党も沖縄県民の心情に理解を示し、沖縄県民の過重な負担を取り除くことを米国と共に具体的に約束すべきである。今回は、激しい地上戦を展開した沖縄戦當時からの沖縄の歩みを振り返り、沖縄県民の心情への理解を共有したい。

死者は二十万人以上

五月十五日に本土復帰四十五周年を迎えた沖縄県民は、六月二十三日には五十七回目の『慰霊の日』(昭和三十六年に制定)を迎えた。

戦闘が繰り広げられた。沖縄県民の数を上回る兵力を投入し、物量でも圧倒する米軍は、猛烈な砲爆撃で日本軍の防衛線を突破した。

五月三十日の未明には、激しい雨の中を日本軍は後退し、摩文仁に新しい司令部を設置し、南部防衛線で抵抗を続けた。しかし、六月中旬には各戦線で日本軍は敗退し、六月二十三日、日本軍の沖縄守備軍最高指揮官であった第三十二軍司令官が、米軍が上陸し、沖縄本島に構築した首里防衛線に対し、激しい大規模攻勢をかけ、激しい

官・牛島満中将と参謀長・長勇中将が、摩文仁の軍司令部で自決した。大本営も、六月二十五日に沖縄本島における組織的戦闘の終了を発表した。

沖縄県民を巻き込んだ激しい戦闘は終わったが、県民の苦しみは一年以上も前から始まっていた。昭和十九年二月頃から、沖縄本島での飛行場建設が始まり、サイパンが陥落した七月以降、沖縄での陣地の構築が

本格化した。もともと食糧も乏しい沖縄で八万人以上の兵士の食糧を供出しなければならず、さらには陣地の建設のために働くことのできる男女は総員され、長時間の労務と食糧不足の深刻化で、戦闘が始まる前から、沖縄県民は苦しい状況にあった。軍は、民間人の県外疎開や北部への避難などを計画し、一部実施したが、準備不足のために間に合わず多くの県民が戦闘に巻き込まれてしまった。

沖縄戦での死者数は二十六百六十六人（沖縄県援護課発表）とされ、その内訳として沖縄県民は民間人が九万四千人、軍人・軍属が二万八千二百二十八人、他の都道府県出身軍人が六万五千九百八人とされている。当時の沖縄県民は約四十五万人であり、四人に一人が亡くなっている。今、シリアで民間人が戦闘に巻き込まれ、爆弾や砲火の犠牲になっている悲惨な姿を

にしているが、沖縄ではそれ以上の惨劇があったことを忘れてはならない。

（二面へ続く）



編集・発行

(株)日本時事評論社
〒753-0817
山口市吉敷赤田四丁目6番38号
電話 050-3532-5152
FAX 083-928-1113
□編集部□
電話 050-3532-5149
FAX 083-922-3167
購読料 年4,800円
郵便振替01590-1-25226

『日本時事評論社』公式ウェブサイト
アドレスはhttp://www.nipponjijihyoron.co.jp

『日本時事評論』の記事や発刊書籍の案内、コラムや活動紹介などの記事を掲載しています。新聞の購読申し込みや書籍の購入申し込みもできます。

紙面案内

2 本土の平和は沖縄の犠牲で成立／菅原	3 薬物使用事件の報道を改めよ／草木片	4 国際・不安定さを強める東アジアの情勢
7 子供中心主義の学校教育／戦没船員の追悼	6 自然の法則に反する同性婚を認めるな	8 『原子力特集』 深刻な事故へ迅速な支援 原子力緊急事態支援センター
8 『原子力特集』 深刻な事故へ迅速な支援 原子力緊急事態支援センター	6 自然の法則に反する同性婚を認めるな	2 本土の平和は沖縄の犠牲で成立／菅原

集団自決の惨劇

米軍の攻撃で苦しんだのは沖縄県民だけではない。東京は三月十日の大空襲をはじめ、四月、五月にも各二回の大規模空襲に見舞われ、死者、不明者は十万人を超えた。国内各地の都市も空襲され、約五十五万人が死傷した。そして八月六日に広島、九日に長崎に原爆が落とされた。都市部の爆発が落とされた。都市部の多くは焼け野原となり、生き延びた人々もほとんどすべての物を失った。悲惨さを比べることはできない。しかし、激烈な地上戦が展開された沖縄で人々が味わった苦しみは、やはり特段のものであったと言わざるを得ない。十四～十六歳の少年を招集して結成された鉄血勤皇隊は、実際に戦闘に参加し、多くの少年が戦死した。沖縄県師範学校女子部や高等女学校の生徒を見看要員として動員し、結成されたひめゆり学生たちが、沖縄が米軍統治下に置かれ、昭和二十七年の主権回復後も分断されたこともあり、ほとんどの国民にとって沖縄県の『慰霊の日』はよそ事とされてきたのである。

SS CREW
PEAK PERFORMANCE TYRE & WHEELSHOP

清水 隆裕
SHIMIZU TAKAHIRO
タイヤホイールショップ エスエスクリー
〒745-0861 山口県周南市新地1丁目7-15
TEL 0834-34-0477 FAX 0834-34-0478
HP 090-5709-8645 E-mail screw@athena.ocn.ne.jp
アメブロ http://s.ameblo.jp/gs2046

Aqua vege
株式会社 Aqua vege
(アクア ベジ)
取締役社長 川口 隆
Kawaguchi Takashi
〒311-1406 茨城県鉾田市鹿田1034
TEL/FAX 0291-37-5353
E-mail kawaguchi@aqua vege.co.jp

照明器具のソリューション
工場・倉庫の水銀灯電気料金60%カット
事務所・店舗の蛍光灯電気料35%カット

(株)インフォテックアドバイザリー
代表取締役 光安 正年
福岡市博多区博多駅前2丁目19番29号
博多相互ビル2F 〒812-0011
TEL(092)433-3038 FAX(092)433-3039
E-mail: mitsuyasu@infotech-advisary.co.jp
URL http://www.infotech-advisary.co.jp/

精密部品 機械加工
株式会社 創剛精機
代表取締役 川上 信夫
〒869-0632 熊本県宇城市小川町南新田361番地
TEL 0964-48-6810 FAX 0964-48-6811

KK.アプロードジャパン
代表 芳賀 悟
東京都荒川区荒川3-79-1
野沢マンション4F

(株)佐藤水産
代表取締役 佐藤 良仁
〒812-0053 福岡市東区箱崎2-46-6
TEL・FAX 092-215-3807

100满ボルト小松本店
代表取締役 中野 晶助
〒923-0831 石川県小松市打越町1-27
TEL 0761-23-7277

吉祥如意
河・本・風・月・堂
福山市瀬戸町地頭分2685番地
TEL 084-949-0922
FAX 084-949-0922

<天録時評>

薬物依存症患者の社会復帰に取り組め

テレビ局は『人間失格』報道を改めるべき

覚醒剤や「カインなどの薬物乱用を防止することは、世界各国共通の大きな課題となっている。犯罪組織の資金源ともなるために、わが国でも取り締まりを強化している。新たに薬物使用者を増やさないことも重要なことだ。しかし、同様に、薬物使用者で逮捕された人々の更生、社会復帰の取り組みも不可欠だ。再犯率は「五%程度であり、決して自力更生は不可能ではない。乱用を戒めるための「覚醒剤はやめられない」とか「人間失格」などという警告が、止めようとしている人の更生を阻んでいる面もある。民間でも、更生を支援する活動が広まっている。こうした中で重要なのが、薬物事件でのテレビなどの報道姿勢だ。自力更生に努力している人々に族、支援者に配慮すべきである。

社会復帰を阻害

近年、覚醒剤等の薬物を使用した芸能人や有名スポーツ選手が、逮捕される様子を中継し、執拗に後を追つたりする報道をよく目にします。そして、有名人が薬物使用で逮捕されると、コメント一ターナーから「○氏も△氏や□氏と同様、地獄行き三羽鳥だ」と、当人を揶揄し、貶めるような発言がよくある。過去の栄光を取り上げて「栄光からの転落」とばかりに、私生活やプライバシーを興味本位で暴き、人格を否定するような報道の仕方をすることが多い。

かつて、日本民間放送連盟の「覚醒剤やめますか? それとも人間やめますか? そういう麻薬撲滅CMのキヤツチフレーズもあった。し

かし、薬物依存症の治療に携わっている医師によると、こうした報道のあり方は、薬物依存症患者の社会復帰を難しくする要因になっています。すると指摘する。「地獄行き」とか「転落」とか「人間やめますか?」といった表現は、薬物乱用者は「ダメ人間」や「人間失格」というような印象を与え、そのことにより患者が孤立感を深め、回復への努力や立ち直りへのやる気を阻害するからだ。

また、厚生労働省や警察庁などが薬物乱用「ダメ。ゼッタイ。」などの呼びかけを行っているが、「ダメ。ダメ。ゼッタイ。」だけではダメ。ゼッタイ」とも指摘している。こうした呼びかけは、薬物乱用を未然に防止する手段としては有効だが、逆に依存症患者には苦痛を与えてしまう。

著名人が薬物を使用したことの大々的取り上げが、今年の一月三十一日に作成された。この中では、依存症の当事者、治療中の患者、支援者およびその家族や子供などが、報道から強い影響を受けることを意識すること」「依存症については、逮捕される犯罪の現象だけでなく、医療機関や相談機関を利用することで回復可能な病気であるという事実を伝えること」「『犯罪からの更生』という文脈だけでなく「病気からの回復」という文脈で取り扱うこと」「薬物依存症に詳しい専門家の意見を取り上げること」などが挙げられている。

報道ガイドラインを守れ

薬物を使用した事件の報道では「白い粉」や「注射器」などのイメージ映像が挿入されることも多い。こうした映像は、必死で薬をやめようとしている多くの患者の渴望を呼び覚ましてしまう恐れがある。薬物依存症患者の人格を否定する

かし、薬物依存症の治療に携わっている医師によると、こうした報道のあり方は、薬物依存症患者の社会復帰を難しくする要因になっています。すると指摘する。「地獄行き」とか「転落」とか「人間やめますか?」といった表現は、薬物乱用者は「ダメ人間」や「人間失格」というような印象を与え、そのことにより患者が孤立感を深め、回復への努力や立ち直りへのやる気を阻害す

る。そのため、薬物依存症の専門家や支援者が中心になり、薬物報道ガイドラインが、今年の一月三十一日に作成された。この中では、依存症患者の人格を否定す

るような表現は用いないこと」「逮捕された著名人が薬物依存に陥った理由を憶測し、転落や墜落の結果薬物を使用したといつ取り上

る。依存症患者の人格を否定す

るような報道と同時に、更生を目指している人に、薬物の使用を誘引するような映像の使用も、止めるべきである。

こうした中、有名人が薬物使用で逮捕されるたびに繰り返される誤解や偏見を助長する薬物報道を改善するため、薬物依存症の専門家や支援者が中心になり、薬物報道ガイドラインが、今年の一月三十一日に作成された。この中では、依存症患者の人格を否定す

る。このような報道ガイドラインはハート形で良く茂り、十分に観賞価値のあるツル植物だと感じます。私の出逢ったシタキソウ自生地は北限のひとつでした。

草木片

194

したぎそう
シタキソウ
に初めて出逢つたのは真冬だつたので、あらためて花

建築内装全般 三幸工務店 石井 実 東京都国立市青柳295-1 リバーサイド国立105	電気冷暖房・給排水衛生設備工事 トオル電気株式会社 柳井市新市沖2-13 TEL (0820) 22-1378代	茶舗 若草園 株式会社 高知市本町5丁目6番38号 電話 (088) 823-2962代	(有)エスティアール 構造設計 濱崎 美智子 支店長 齋藤哲夫 渋谷区初台2-18-10	(有)ヴァンプラン 食堂まつ 03-5317-3843 福岡県八女市忠見700
熊谷トモコ美容室	憲法改正 日本会議 国立・国分寺支部 支部長 齋藤哲夫 茨城県牛久市ひたち野東1-32-6	加藤 英雄 熊谷 健一		

〈天録時評〉

大自然の法則に背く同性婚を容認するな

性的の少数者の人権尊重より大事な社会の安寧

同性愛者などの性的少数者の人権を守れという声が高まっている。同性カップルを結婚に相当する関係と認める条例が渋谷区などで成立している。このままでは今後、全国に広がるのは必至である。この運動の最終目標は、欧米で進められている同性婚の合法化にある。しかし、人権尊重や差別解消を掲げて同性婚を容認することは、単なる個人の嗜好や自由の問題ではなく、自然の摂理に反し、家族制度を壊させ、社会を根底から破壊することにつながる。

重要な婚姻制度

「法的な結婚は異性間で行われるものであって、同性同士は結婚できない」という考え方を否定する傾向が急速に強まっている。これは人類にとって不可欠な婚姻制度というものを軽く考へているからだ。人間は原則として男女の性別を与えて、男女が交わることによって子孫を誕生させるという自然の法則に従つている。婚姻制度は、この法則の下で、社会の安定のために作られた制度である。

言い換れば、婚姻制度は、社会的に承認された完全な性的関係の下で、責任ある出産が行われ、子供は実父母による最善の子育てである。

親の保護などとの役割を持つた家族のために、欠るのであれば、本人同士が

現行など性道徳を見失った現在の混乱を招く端緒となる

くことのできないものである。そこから、一夫一婦制や、相互扶助・貞操義務が

合意していれば親子間や近親者との性行為、一夫多妻も禁止することはできなく

持するため、法的に保護しているのである。

これに対し、同性婚を支

持する人々は「結婚とは、異性か同性であるかを問わ

ず、二人の人間の共同体であり、お互いに愛し合い、日常生活において利益も負担も共有する」とか「結婚

とは自らの幸福のためになされると主張している。

しかし、個人の自由や自己決定権が優先されれば、子供の利益が二の次にされ、夫婦関係は破綻しやすくなる

加という形で表れている。

婚姻制度は、妊娠から出産までに長期間が必要な女性に、安定的な生活を保障し、保護するという役割もある。そして、何よりも子供にとっては、実父母との安定的な家族の中で成長す

ることが望ましく、これが子供の最善の利益でもある。子供の発育上、両親との信頼関係の構築が、社会との信頼関係の構築の基盤となることはよく知られている。安定した夫婦関係が

世界中でベトナム反戦運動が激化する中で、若者の既存の社会体制への反抗という側面も持つていたが、婚姻制度が軽視され、否定さ

れた。その結果として今日の離婚の増加をも招いた。

辞書では、「フリー・セック

クスとは、社会的、道徳的慣習にとらわれない、性についての自由な考え方、行動」と説明されている。異性間のみならず、最近の性別に拘らない同性の性行為を容認するもので、不倫の風潮や動きに歯止めをかけるべきである。

代の社会を担う子供の健全な発育が阻害される。また、子供の欲しい同性同士では男性からの精子の提供を受けて妊娠、出産し、

同士のカップルは、女性同士で男性的な性行為をする。さらに忘れてならないのは、われわれは同時代の空気的な横つながりだけです。

男性同士では、体外受精により代理母による出産で子供を得ることになる。生命の中に生きていることだ。

祖先に感謝し、未来の子孫に責任を持たなければならぬ。わが国が世界でも稀な犯罪が少なく、豊かな精神発達面での悪影響が懸念される。

あるいは、同性婚が容認されれば、夫婦と同性のカップルは法的に同等に扱うことができる。同性婚の容認は、これまで我が国で重視されてきた祖という人として最も大事な道徳律を実践してきたからだ。

同性婚の容認は、これまで我が国で重視されてきた先祖供養や、子孫への責任を失わせることになりかねない。個人と個人の結び付

きだけが重要視され、人々は好きなことをして生きようという利那的な生き方になると、現の中学校の保健体育に教科書には「異性への関心」という表現が行く。現在の中学校の保

育は、大部分の児童、生徒にとつては、むしろ、健

きだけが重要視され、人々は好きなことをして生きようという利那的な生き方になると、現の中学校の保健体育に教科書には「異性への関心」という表現が行く。現在の中学校の保

税理士
塚本寿一

事務所 〒665-0867
宝塚市売布東の町11番16号
TEL (0797) 85-1491
FAX (0797) 85-1492

本紙連載の『教育直言』が単行本に!!

◆本書は、日教組教育の弊害等、指摘した提言集です。
◆今、教育界に必要なものは、歐米の教育観を脱却し、わが国の歴史風土・国民性を踏まえた教育改革を進める事です。
◆筆者の熱き思いの集大成でもあるこの本を、多くの方に手に取っていただき、教育の是正に寄与できることを願っています。

三宅水道工業 有限公司
●給排水 ●衛生設備
●公共下水道 ●浄化槽工事
〒728-0021 広島県三次市三次町1793-6
TEL (0824) 62-2740

墓石 石材彫刻
(有)橋高石材店
広島県府中市中須町1193
TEL (0824) 62-2740

ゆめこどもクリニック
院長 林毅陸
〒213-0027
川崎市高津区野川3950
TEL (044) 751-9995
FAX (044) 751-9985

有限会社 菅鐵工
代表取締役 菅信匡
〒799-2651
松山市堀江町甲589-3
TEL (089) 979-1700(代)
FAX (089) 979-1528

長岡工業
長岡美智子
山形県西置賜郡飯豊町大字中824
TEL・FAX (0238) 74-2411

内山たばこ店

周南市銀南街
TEL 0834-31-2355

法縁
防府供養会

居酒屋 やすべえ
塩屋 保子
伊万里市伊万里町甲206番地
TEL (0955) 22-6578

教育直言
定価1000円(税込)
（株）日本時事評論社
TEL 050-3532-5152
FAX 083-928-1113

『教育直言』
現代教育の進むべき道とは—
川内 時男著

投稿

グローバリズムと日本の教育①

子供を中心主義に陥った学校教育

教育評論家 川内 時男

欧米化する教育

トランプ大統領が誕生して約五ヶ月、イギリスのEU離脱なども絡み、世界の相を呈してきた。今後、世界はどういう方向に向かうのか、それは神のみぞ知るところであるが、少なくとも、これまで雪崩を打つて進んできたグローバル化の潮流に、一石を投じたことだけは確かである。

多国籍企業が利益を獲得するために展開するグローバリズムを否定し、アメリカ第一主義を掲げるトランプ氏は、今世界から、冷たい視線を向けられている。しかし、氏の唱える自国第一主義は、よくよく考えれば当たり前ではないのか。国际社会は美しい言葉が飛び交ってはいても、一皮むけば国益同士のぶつかり合いである。トランプ氏はそれを歯に衣着せず口にしているに過ぎない。外交といふことは、国益のためには間違いないが、これくともあれば、自國に不利益とみれば既存の枠組みを否定することもある。であるから、この点においては、筆者は氏のいうことが

さほど間違っているとは思えない。

グローバル化と言えば聞こえはよいが、その実態は世界の国々が欧米基準に倣うと言うことでしかない。筆者はグローバル化を全否定するものではないが、わが国の教育が際限なくグローバル化することには強く反対したい。「教育のグローバル化」と言われても多くの読者は理解しにくいかも知れない。さもあらん。

欧米化するわが国の教育を現代のグローバル化と重ね合わせて考察しているのは多分筆者だけだからだ。

子供優先の教育

教育のグローバル化(II)

読者は小学校からの英語教育や、ジェンダーフリー教育、子供の権利条例、などが脳裏に浮かぶことであろう。無論それらは教育欧米化の支流の一つであること

まれている現実がある。しかし世の人々はこのことに気がついていない。気づいていないから世間で議論されることもない。したがつてメスが入れられることも当然ない。この教育界の知られる現実を世につまびらかにするのは長く教育現場に身を置いた者の責務であろうと思ひ筆を執つた。

では世の人々が気づかない教育の欧米化とは何か。まず挙げられるのは教育理念そのものが欧米化し、学校教育が、子供中心主義に支配されていることである。と聞けば多くの人々は「子供を甘やかし厳しく指導できない学校現場」のこと

先生は「師」

言うまでもないが、子供が問題行動を起こしたり、学級集団が荒れていたりするときは、教師は頑として子供の前に立ちはだかり、正しい方向へと導かなければならぬ。しかし間違つた子供中心主義に染まつた教育現場は「教師が上から押さえつけるのではなく、子供達自身の力で解決させたい」との思いから、問題を子供の話し合いによって

場では、「子供自身に解決させることこそ最善の方法」と信じて疑わない。「教師が力で抑え込む(教え込む)」と刷り込まれている「悪」と刷り込まれているからである。いじめは今までの現実があつたからである。しかし、大人でさえ解決

お深刻な問題であるが、これなどは、子供同士の話し合いで解決できるものでは到底ない。話し合いによつてある程度子供の意識を高めることはできる。しかし、大人でさえ解決の話し合いで解決しようとするのは無理である。いじめに對しては、教師が前面に出で「絶対に許さん」と気迫のこもつた姿勢を示してこそ解決できるものである。しかし、学校現場はそ

のう。無論それらは教育欧米化の支流の一つであること

に建立され、「安らかにねむれ わが友よ 波静かなれ とこしえに」と刻まれた碑に奉安されている戦没船員は六万六百四十三人。船員の損耗率(従事者数と死者の割合)は軍人よりも上回っている。乗船は決死の覚悟が必要な時代であり、多くの少年船員が船と共に沈んだ。

大東亜戦争での戦没船員を追悼

地域便り 横須賀市

大東亜戦争で犠牲になつた船員や、戦後に海難事故で亡くなつた船員を慰靈する「第四十七回戦没・殉職船員追悼式」(主催:日本殉職船員顕彰会)がさきごろ、横須賀市の県立観音崎公園の「戦没船員の碑」の前で挙行された。遺族や関係者ら約五百人が参列し、船員らの冥福と海上の平和を祈つた。

追悼式では、主催者の芦田昭充会長が「海洋国家ために作られたものであるから、子供の自發的意思はある程度尊重されなければならない。しかし、何より優先されなければならないのは、学校教育の実効性のはずである。子供の自主性を尊重することが、良い結果

に実効性に乏しい。教師が前面に出ない場合、この理念が根強くあり、子供への厳しい指導を躊躇する。ある。問題解決を子供のためには、教師は何のためかであります。教師に頼ることなく、子供たちが何事も話し合いに任せてしまうのが、多くの場合、この理念が力で抑え込む(教え込む)と信じて疑はない。「教師はコーディネーター(調整役)ではなく「師」である。勉強は学校、躰は家庭、と知らず、わが国では、教師はこの両者を併せて担つて見え、なんともマルヘンチックである。欧米はいざとなく、子供たちが何事も話し合いで解決する光景は想像するのに生き生きとして見える。この背景の違いを理解するには生き生きとしたところが、わが国では、教師

ニューヨーク美容室	大阪国際総合法律事務所 弁護士 産業医 中小企業診断士 斎 本 恒 明	宇宙機構研究 カイロプラクティック所 整体、腰痛、肩こり 脊髄、骨盤矯正	有限会社 米田鉄工所 代表取締役 須田 耕司 群馬県前橋市天川大島町1214 TEL(027)263-2765(代) FAX(027)261-2879
元気村 多久ショッピングセンター ユアース新鮮館	清水商店 代表者 清水 順一 〒811-1246 福岡県筑紫郡那珂川町西畠1059-1 TEL 092-953-1767	Cut the洒落夢 代表 山田 洋由季 〒722-0215 広島県尾道市美ノ郷町三成1167-1 TEL・FAX(0848)48-1108	がんばろう 福島 総合建設業 有小木産業建設 代表 小木 芳郎 0247-26-3634



反日政権誕生

—韓国では親北朝鮮の文在寅大統領が誕生しましたね。今後の日韓関係はどうなるのでしょうか。

文政権は一言で言えば、「反米、反日」政権になるでしょう。もつとも、文政権誕生直後に北朝鮮がミサイルの発射実験を行ったので、『親北』の大統領も顔に泥をぶつけられた形になりました。韓国の歴代政権は「未来志向」と言いながら、毎回、約束を破つてきました。ちよつと優位に立てばふんぞり返り、困ったことが起これば下手に出てくる。けれども、援助、支援をしてもらつて立ち直ると、恩義を忘れる。約束も守らない。このことは、同じ民族ですから北も南も同じです。そういえば、韓国は一時期、「北東アジアのバランス調整役」になる」と豪語していました。現実はそれに対して「アジアの混乱要因」になりそうです。

——日本としてどのように問題多い朝鮮人

対応すべきでしょうか。

南北ともに苦境に陥っても、特に二〇〇八年のリーマンショック時のような金融危機になつても、知らん顔をすべきでしょうね。日本企業も韓国企業への技術支援や部品輸出を控えるようになります。サムスンは日本の技術と部品を使って安い商品を作り、

そのうえ、国連の「報道機関向け声明」でさえ、両国の強い主張で表現が骨抜きになつていているのが現状です。

中国は、北朝鮮の主要輸出品の石炭を大幅に減らしたと大々的に報道されています。北朝鮮北部で産出の石炭は、ベトナムのホンゲイ炭とともに鉄鋼の溶鉱炉に不可欠なものです。中国の鉄鋼業は過剰生産で苦境のどん底にあります。国営なので倒産

明治以降、日本が清國や帝政ロシアと国家の命運をかけて戦わざるを得なかつたのは、朝鮮に原因がありました。欧米諸国から「眠れる獅子」といつて警戒されていた清國と戦わざるを得なくなった主原因是、朝鮮で起きた清國と戦わざるを得ました。講和条約での日本側の最大の要求は「朝鮮の独立」を清國に認めさせることでした。日露戦争も朝鮮半島へのロシアの侵入を防ぐため、日本の存立がかかつた戦いでした。

朝鮮が近代国家として独立を保つ気概を持たなかつた。トランプ大統領の圧力もあって、最近、中国の北朝

問題でした。講和条約での現地の満州人、シナ人、モンゴル人などとトラブルを起こしたのは、日本人ではなくなつた主原因是、朝鮮人でした。

大企業にのし上がつたことを思い出すべきでしょう。明治以降、日本が清國や帝政ロシアと国家の命運をかけて戦わざるを得なかつたのは、朝鮮に原因がありました。欧米諸国から「眠れる獅子」といつて警戒されていた清國と戦わざるを得ました。講和条約での日本側の最大の要求は「朝鮮の独立」を清國に認めさせることでした。日露戦争も朝鮮半島へのロシアの侵入を防ぐため、日本の存立がかかつた戦いでした。

朝鮮が近代国家として独立を保つ気概を持たなかつた。トランプ大統領の圧力もあって、最近、中国の北朝

問題でした。講和条約での現地の満州人、シナ人、モンゴル人などとトラブルを起こしたのは、日本人ではなくなつた主原因是、朝鮮人でした。

大企業にのし上がつたことを思い出すべきでしょう。明治以降、日本が清國や帝政ロシアと国家の命運をかけて戦わざるを得なかつたのは、朝鮮に原因がありました。欧米諸国から「眠れる獅子」といつて警戒されていた清國と戦わざるを得ました。講和条約での日本側の最大の要求は「朝鮮の独立」を清國に認めさせることでした。日露戦争も朝鮮半島へのロシアの侵入を防ぐため、日本の存立がかかつた戦いでした。

朝鮮が近代国家として独立を保つ気概を持たなかつた。トランプ大統領の圧力も

あつて、最近、中国の北朝

緊張と不安定さが高まる東アジアの情勢

ミサイル抑止のための攻撃力の保持を急げ

はしませんが、その代わり世界中で価格をダンピングして輸出しています。そのため米国では制裁を受けています。当然、生産は大幅に減らしていますので、北朝鮮からの輸入石炭が大幅に減るのも当然です。

それに中国の場合、面従腹背が常であり、中央政府が北朝鮮との貿易を禁止しても、民間の業者は、交易を継続すると見られていました。先の軍事パレードの映像を見ても、多くは中國からの輸入品です。それにフ

——北朝鮮が日本を攻撃するに使用するのは、既に少

なくとも二百基は保有していると見られている「ノドン」です。これが日本に着弾するのは、地域によつて違いますが、発射後四~十分くらいです。従つて、ソ連と中国の間でうまく立派な連合が、援助を引き出していました。チュチエ

（主体）思想は、それを理論化したもので、今回はロシア寄りの姿勢を示すことで、中国を牽制していました。

時の流れの羅針盤

日本時事評論

シオン音楽院

初めての方から専門家へのコースまで…

■富士スタジオ
静岡県富士市平垣本町6-3
■大阪スタジオ
大阪府箕面市箕面5-5
お問合せ:sion lesson@yahoo.co.jp



ROSE ESSENCE
Tanoya

TSUBO サポーター SUPPORTER

協和テキスタイル株式会社
〒916-0268 福井県丹生郡越前町陶の谷28-10
TEL (0778) 32-3039 FAX (0778) 32-3255
KYOWA TEXTILE USA INC.
P.O.BOX 10163, Torrance, CA 90505, USA
Website:www.kyowa-textile.com
Email:info@kyowa-textile.com

脚本 演出 撮影 映像製作

アートビジョン

〒616-8341
京都市右京区嵯峨甲塚町8-103
TEL・FAX 075-864-3212



漁業
フク縄・フクカゴ・ヤズ釣り
日光丸

〒270-0013
千葉県松戸市小金きよヶ丘3-10-9
TEL 047-316-1234
FAX 047-316-1243

焼きたてのパン
すがわら



(石)
伊藤石材店
伊藤 信一

長野県小県郡長和町大門2622-2
自宅 TEL (0268) 68-2156
FAX (0268) 68-2066
携帯 TEL 090-1533-0124

シャイン
SHINE

美容室
〒747-0802
防府市中央町4-10
TEL (0835) 23-9749